



Los sindicatos se movilizan mañana contra la política de personal del Rectorado

:: R.R. / WORD

SALAMANCA. El anuncio de inminentes movilizaciones, efectuado la pasada semana por la Junta del Personal Funcionario de Administración y Servicios de la Universidad, ya tiene fijada su primera acción de protesta. Los cinco sindicatos que integran este órgano de representación sindical (Cibia, CC OO, STECyL, CSIF y UGT) han convocado para mañana miércoles, a partir de las 09:30 horas, una concentración en el Patio de Escuelas Mayores, con el fin primordial de «hacer llegar al equipo de gobierno una señal clara e inequívoca que debe respetar nuestro derecho a la negociación» y para que «rectifique sus últimas decisiones sobre las listas de espera y el proceso de concursos».

La Junta del Personal Funcionario se opone radicalmente a las recientes medidas del equipo de gobierno de Daniel Hernández Ruipérez, especialmente de su gerente Luis Mediero, por su «política continuada de imposición de medidas», tanto en las modificaciones de la relación de puestos de trabajo como en la anulación de los acuerdos cosechados con los sindicatos en las negociaciones mantenidas. Según la versión sindical, el equipo rectoral ha «roto unilateralmente» el compromiso que se alcanzó en junio de 2014 en relación a las bases para la formación de las listas de espera de los funcionarios interinos. Además, la Gerencia ha publicado un concurso de traslados, cuya última fase consiste en ofertar a funcionarios de otras administraciones públicas las plazas vacantes en la plantilla no docente.